

de coiffure, les prix varient selon les services demandés: shampoing, permanente ou manucure. Un shampoing avec mise en plis coûte au moins \$5. On donne généralement un pourboire de 10 à 15% (minimum de 25¢). Certains barbiers n'ont jamais coupé les cheveux de clients originaires d'Afrique, d'Asie et des Antilles et pour cette raison peuvent refuser ce service. L'étudiant qui a des difficultés à trouver un barbier peut demander à ses collègues de lui en recommander un.

h) Poste et communications

Lettres: Le tarif normal d'affranchissement des lettres à l'intérieur du Canada est de 8¢ et les lettres ainsi affranchies sont envoyées par avion. Pour connaître le tarif des lettres destinées à l'étranger, s'adresser au bureau de poste. A raison de 15¢, on peut se procurer des formules spéciales de lettres par avion, des aérogrammes, à envoyer tels quels dans n'importe quel pays du monde. Dans chaque ville, il y a un bureau de poste principal et un certain nombre de succursales. De nombreuses pharmacies et marchands de tabac vendent des timbres. L'étudiant qui déménage peut s'adresser au bureau de poste pour obtenir une carte de changement d'adresse qui lui assurera l'envoi du courrier à son nouveau domicile. Cette carte est gratuite et sert également à avertir les amis et la famille de ce changement.

Téléphone: Les premières pages de l'annuaire téléphonique donnent tous les renseignements nécessaires pour établir une communication. Il y a des téléphones publics dans des cabines au coin des rues, dans certaines pharmacies, chez des marchands de tabac, dans les hôtels et les restaurants. Un appel local à partir d'un appareil privé est gratuit; il n'y a pas de limite à la durée de la communication. Des tarifs réduits spéciaux entrent en vigueur le soir et pendant les fins de semaine en ce qui concerne les appels entre provinces et pour les appels n'importe où au Canada, après minuit.

Les appels interurbains à partir de téléphones privés ou d'affaires peuvent, si le numéro du destinataire est connu, être acheminés automatiquement. Les appels qui nécessitent l'aide de la téléphoniste, par exemple à partir d'un téléphone public, peuvent se faire de personne à personne ou de numéro à numéro. Dans ce dernier cas, le coût est moindre, mais il faut accepter de parler à n'importe quelle personne qui répond; pour les appels de personne à personne, il faut préciser à qui on désire parler et il n'y a rien à payer si la téléphoniste ne peut atteindre cette personne. Les appels à l'étranger sont très chers et il serait bon d'en déterminer le coût avant de faire un tel appel.